# Créditos norteamericanos AESPANA

10S BANCOS DE NUEVA YORK OFRECEN

# FAVORABLE IMPRESION

Mac Carran, en el Senado, patentiza la neutralidad del Generalisimo Franco durante la guerra

de información dignas de cre dito se ha manifestado que las peticiones de españoles de creditos por un valor que se cal-cula entre 50 y 60 millones de dolares, serán presentadas al Banco de Importación y Exportación tan pronto como se concierte la entrevista..

A las nuevas solicitudes esperadas, ha precedido, hace semanas, una petición oficial de creditos para la construcción de una fábrica de nitratos en Pamplona.

La declaración de Acheson Truman de que España podria recibir creditos cuando los solicite ha causado impre-Sion y ha sido muy bien recibida por los Bancos neoyor-

El Gobierno también permitirà el aumento de la participación de capitales americanos en empresas españolas. -

Washington, 29 .- En fuentes | MAC CARRAN DEFIENDE EN EL SENADO LA NEUTRALIDAD DEL GENERALISIMO FRANCO

> Washington, 29.-En replica al senador Humphrey, que afirmaba ayer en el Senado, durante el debate de la enmienda presentada por Mac Carran, que el Generalisimo Franco no habia sido neutral durante la guerra, el senador Mac Carran dió lectura a la carta del pres dente Roosevelt al Generalisimo Franco antes de los desembarcos aliados en el norte de Africa, en la que se daba cuenta de las operaciones y le reiteraba su confianza en la neutralidad de España, afirmando la amistad entre los dos jefes en una reunión de obreros texde Estado y los pueblos español y americano.

> La lectura de la carta produjo impresión en el Senado y su texto integro ha sido in- bierno ingles que por los vitacorporado al 'Diario de Sesio-

# DE LA MANANA

Año XVII.—Número 4.422.—CEUTA, domingo, 30 de abril de 1950. — Precio: 50 centimos.

# CHURCHI

Le califica de "irresponsa" ble, perverso y arrogante"

Morecambe (Lacanshire), 29. -- El ministro de Defensa britànico, Shinwell, ha afirmado que Winston Churchill era "crogante, perverso, irresponsable y tan rapacero como una jaula de munos".

En un discurso pronunciado tiles, declaró que el dirigente conservador Churchill sentía mucha màs preocupación por volver a la presidencia del Goles intereses de Gran Bretaña.

# ataque de Contra el analfabetismo

# CREACION DE JUNTAS PROVINCIALES POR EL MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Se exigirá un certificado de estudios primarios para realizar cualquier ocupación laboral, agrícola, industrial y en oficinas y despachos

Sevilla, 29.-En el palacio de la Diputación provincial ha -continuo- a los analiabete quedado constituida oficialmen- que rebasan la edad escolar, te la Junta provincial contra y para ello estan previstas idel analfabetismo.

Presidió el acto el director general de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo, con el gobernador civil y el presi-dente de la Diputación, y asis-ral de Reclutamiento y de la tieron diversas representacio- Dirección General de Adminis-

Don Romualdo de Toledo historió los ensayos, fracasados, analfabetismo en España. Dijo despachos, etc., y no sera ll-luego que a partir del año cenciado ningún recluta que 1940, cuando ya comenzó a fun-no sepa leer y escribir. cionar con regularidad el Mi-nisterio de Educación Nacional se pusieron en marcha iniciativas para atacar a fondo elproblema, creando escuelas, principalmente en los medios rurales y campesinos. "Queremos una España totalmente distinta a la del pasado siglo", dijo.

Analizó a continuación las dos facetas del analfabetismo; cuelas en sus fincas y corti-el analfabetismo heredado y el jadas. "El señor Domeco, ha-que ha nacido de no haber blando de esta empresa dijo; en España la politica de enseñanza primaria adecuada, tado en mi vida". Agrego que el Caudillo firmo el decreto de creación de treinta mil escuelas. "Esto es un ahora embarcados en esta gran caso insólito en el mundo y representa un esfuerzo gigan-tesco en favor de la cultura. | nuestro Caudillo, quien siente (Pasa a la pagina 6.) tesco en favor de la cultura.

"Hay también que atac das las soluciones. Por eso, e la Junta Nacional contra el Analfabetismo estan las repi sentaciones del Ministerio de tración Local. Se exigira un certificado de estudios primarios para realizar cualquier taque desde principio de siglo rea u ocupación laboral, agrise realizaron para combatir el cola o industrial; en oficinas no sepa leer y escribir". Después de señalar que So-

ria es la provincia de España de mayor asistencia escolat, por su clima propicio al recogimiento y de que en manda-lucia ese clima es el mayor enemigo de la asistencia a la escuela, citó el caso ejemplarisimo del señor Domeca, de jerez de la Frontera, que por su cuenta ha construido 36 eses el mejor capital que he gas-

Don Romualdo de Toledo texmino diciendo; "Todos estamos nave que dirige, como piloto,

# PROSIGUE EL AVANCE COMUNISTA por HAIN

# AVIONES Y CONSEJEROS SOVIETICOS EN SHANGHAI

LOS ROJOS OBLIGAN A LOS EXTRANJEROS A SALIR DE CHINA, DESPUES DE SAQUEARLES

fuente comunista dicen que las tas. fuerzas de Mao Tse Tung avan-Zan hacia el sur de la isla de haber deshecho otras tres di-Hainan y que emplean los ca- visiones nacionalistas, que se

Hotgkong, 29.—Noticias de nones cogidos a los nacionalis- van rindiendo por grupos. -

Esas mismas noticias afirman

AVIONES SOVIETICOS DE RE-ACCION AYUDAN A LOS CO-MUNISTAS

Hongkong, 29.-Los subunos extranjeros que han llegado a esta ciudad evacuados de la China comunista confirman la existencia en Shanghai de aviones soviéticos movidos con motor de reacción y multitud de consejeros soviéticos.—EFE.

LOS COMUNISTAS OBLIGAN A LOS EXTRANJEROS A SALIR DE CHINA DESPUES DE DES-POJARLES

Hongkong, 29.—396 súbditos extranjeros han llegado procedentes de Tientsin, en un pe-queño barco. Dicen que los comunistas chinos obligan a todos los occidentales a abandonar el país, después de hacerse dueños de sus bienes y ahorros .- EFE.

CORRESPONSALES DE PRENSA DETENIDOS

Hongkong, 29.—Las autoridades comunistas chinas han detenido en Cantón a diez co-

# MISTERIOS COMBATE AERE

Sobre un pueblo italiano, tres aviones desconocidos, se atacan con ametralladores

\_Un avión Trento (Italia), 29.de nacionalidad desconocida fe de Policia, ha manifestado ha ametrallado esta mañana el pueblo de Ruffre, cerca de la frontera austriaca, se anuncia por las autoridades policiacas. -EFE.

TRES AVIONES DESCONOCI-

Trento (Italia), 29. — Tres tificados, libraron una batalla con fuego de ametralladoras sobre el pueblo alpino de Ru-

El comandante Tornello, je que los aviones aparecieron sobre el pueblo a las nueve de la mañana, hora local, volando a una altura de unos cinco mil metros y que "los apara-DOS COMBATIERON ENTRE SI tos se disparaban entre si".

En las calles y en los telaaviones que no han sido iden- dos de algunas casas fueroencontrados por la Policia pio yectiles con la inscripción 43, no habiendo resultado ffre, cerca de la frontera aus- rido ninguno de los habitan tes del pueblo.-EFE.

# BELGICA ANTE NUEVAS ELECCIONES

Vimite el primer ministro, Van Zeeland, y el Príncipe regente disuelve el Parlamento

Bruselas, 29.--El primer mi- camina hacia unas nuevas elecran con los socialcristianos en un Gobierno de coalición. – líticos.

con lo que se hacen necesarias nuevas elecciones.—EFE.

Bruselas, 29.-Bélgica se en- ta del rey.-EFE.

histro Paul Van Zeeland ha ciones generales, en un intenanunciado que hoy din itirà to mas para resolver en las debido a que ha resultado in- urnas la crisis iniciada hace fructuosa su gestión final pa- cinco años sobre la vuelta del que los liberales colabora- rey Leopoldo III al trono belga, dicen los observadores po-

La crisis ha llegado a su culminación en las primeras ho-Bruselas, 29. (Urgente).—El ras de la mañana de hoy, con Principe regente, Carlos, ha la dimisión de Paúl Van Zee-distrola. disuelto el Pariamento pel a, land, quien ha tratado en vano durante 25 dias de formar Go-

rresponsales chinos de los diarios de Hongkong y han estabierno y elaborar una formula do incomunicados varios dias, de compromiso sobre la vuel- sin darles explicación alguna.

# A POLO AYUNTAMIENTO DE CEUTA

HOY DESDE LAS TRES GRAN ESTRENO



ASOCIACION DE HIJAS DE MA-RIA INMACULADA

El dia 1.º de mayo, en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) darán comienzo los Ejercicios de las Flores que las Hijas de Maria dedican a Su Excelsa Madre Maria Inmaculada.

Por la tarde, a las 8'30, se rezará el Santo Rosario, Mes de Maria y meditación con ex- sólo a oficinas públicas.

posición de Su Divina Majes- El Delegado de Trabajo acposición de Su Divina Majestad.

El primer domingo del mes dia 7, en la misa de 9, Co-munión general de las Asociadas, donde se espera la asis-tencia de todas las Hijas de

# RELIGIOSA Delegación de Trabajo de Ceuta

### La fiesta de la Independencia

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos informa que, conforme al vigente calendario laboral, el próximo martes dia 2 de mayo. Fiesta de la Independencia tiene carácter meramente oficial afectando

cidental.

Javier Angolotti.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

# FINO ALI

Una marca acreditada

### ALCALDIA

A las 10.30 horas del próximo dia 2 de mayo, fiesta de la Independencia española y en memoria del herolco Teniente Jacinto Ruiz Mendoza, tendrà lugar en la plaza de su nombre una Misa de compaña con asistencia de Autoridades y Representaciones militares y civiles de esta

Esta Alcaldia invita al vecindario para que engalane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales y asista a este acto para rendir homenaje a tan glorioso hijo de Ceuta y ejemplar patriota.

Ceuta, 30 de abril de 1950.

EL ALCALDE, Firmado; Francisco López Bravo.

Comparecieron ayer ante la Sala de la Audiencia Miguel med. Defensor, senor Vaquer. Pérez, Juan Pérez y Mohamed Ben Sel-la, acusados de un de- do Peregrina y otro. Defensor, lito de robo y-para los que so-licit the el Ministerio fiscal Estafa.—Mar las siguientes penas: para el y otros. Defensor, señor Rosa. primero, dos años, cuano me-..... y para 500 y was los otros dos, dos meses y un dia de prisión.

La defensa encomendada al letrado señor Poveda, solicitaba la absolucion para los tres.

Después de practicadas las pruenas, la causa quedó vista de multa y a los otros dos ac sados del mismo delito a

Seguidamente ocupa el banquillo Mohamed Haddu Al-lal, acusado de un delito de injuria al Jere del Estado.

El Ministerio fiscal, en sus conclusiones provisionales que después elevó a definitivas, solicito para el citado musulman la pena de 8 años y un dia de prisión. La defensa, encomendada al senor fravedra, pidió una atenuante, que-dando la causa vista para sentencia.

A continuación comparecen Antonio Millan y Manuel Morilla Ramirez, acusados de un delito de robo. Para el primero solicitaba el Ministerio fiscal tres penas de 6 años de presidio y para el segundo una Martinez Marcos, a la pena de pena de cuatro años, dos meses y un dia de presidio.

El abogado, señor Vaquer, alegando que no se podia demostrar la plena participación de sus patrocinados en los hechos, solicitó la libre absolución de los mismos.

La causa quedo vista para sentencia.

JUICIOS PARA MANANA Hurto.-Contra José Torrejón. Defensor, señor Leria.

Hurto.-Contra Juan Becerra Ruano. Defensor, señor Ver-

Atentado. - Contra Manuel Mesa. Defensor, señor Zurrón.

JUICIOS PARA EL DIA 3 Hurto.-Kaddur Ben

Escándalo público.-Rosen-

Estafa.--Manuel Mesa Pérez SENTENCIAS DICIADAS

Se condena al Tarara a más de 14 años de prisión Por un delito de escándalo público, se condena a Francisco Comino Méndez a la pena de seis meses y 5.000 pesetas de multa y a los otros dos acupena de dos meses y un dia de prisión, así como 2.500 pesetas

ción. Por un delito de hurto se condena a Rafael Moreno López, a la pena de seis meses

de reclusion.

de multa, para cada uno y, a

todos, 8 años de inhabilita-

Por un delito de imprudencia se condena a Arturo Garcia Garcia, a la pena de 6 meses y un dia de prisión y 25.000 pesetas de multa.

Por un delito de homicidio, se condena a Hassan Ben Ali Tarara, a la pena de 14 años, 8 meses y un dia de reclusión mayor y 25.000 pesetas de mul-

Se condena a José Maria 6 meses y un dia de presidio y 6 meses y un dia de inhabilitación, por un delito de malversación.

Hoy aesde las 3



El argumento más original. Los momentos más cómicos. Las situaciones más graciosas. Las contemplará usted ca esta desca haraute película que le bará pasar la hora y media más divertida de su vida.

Proximamente:



Acaba de recibir un extenso surtido de radios de todas ondas

Ventas a plazos y al contado

**EXPOSICION Y VENTA** 

General Sanjurio, 16



POGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

# Oona

(VIUDA DE BORRAS)

Que descansó en el Señor el 23 de abril de 1950, a los 60 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Sus desconsolados: hijos, don José, don Antonio y don Salvador Juan; hijas políticas, doña Josefa Rodríguez, doña Concepción Ballesteros y doña Maria Teresa Liop; hermanas, doña Maria y doña Teresa (ausentes), nietos, primos, sobrinos y demás parientes.

RUEGAN a Vdes. la tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que en sufragio de su alma ha de celebrarse en la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios el dia 6 de Mayo, a las 9 de la mañana, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos. Las misas que se celebren el dia 2 de Mayo a las 8 y 9 de la mañana en la Ig esia de San Francisco, y el dia 3 a las 9 y 9'30 en la Parroquia de

Nuestra Señora de Africa, serán aplicadas por su eterno descanso.

### MEDIDAS PLAUSIBLES

# Se incrementa el número de co- Compras y ventas ches que hacen el trayecto Ceuta-Tetuán y viceversa

Desde las 6,30 de la mañana hasta las 20,30 Traspasos de la tarde, servicio continuo

Delegación de Fomento, El servicio diario entre Ceuta-Tetuan y viceversa ha sido aumentado de tal foma que puede decirse que, a partir de las 6.30 de la mañana hasta las 20,30 horas, habrán coches que saldrán cada hora desde aquella ciudad con dirección a la nuestra y viceversa, cosa esta muy necesaria y que causará general satisfacción.

Las tres empresas concesionarias del servicio —"La Va-lenciana", "La Bilbaina" y "La Unión"— cumplimentando io dispuesto han aumentado el número de coches y así tene-mos que, "La Valenciana" tiene anunciada, desde el dia de mañana en que comenzara a regir el nuevo servicio, las si-

FOR HERET FERRISHED ALTHER HELENATED



Una medida plausible ha si- gulentes salidas de Ceuta; a do la llevada a cabo por la las 9, 10, 11, 16, 18, 18.30 y Delegación de Fomento. El 20.30 horas. El de las 18.30 s enlazará con el vapor co-

> "La Bilbaina", tiene el si-guente servicio; a las 7.30, 8, 14 y 15 horas.

"La Unión", a las 12.30 y 19.30 horas.

Como se verá una mayor comodidad para todos que somos los primeros en difundir con animo de colaboración para con nuestros lectores y general conocimiento del público.

### BODA

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, de Algeciras, contrajeron ayer matrimonio la bella señorita Concepción Luque Crespo y don Ju-lián Carpintero Rodriguez.

Actuaron de padrinos nuestro querido amigo, don Alfonso Rojas Gómez y su esposa doña Vicenta Luque Crespo.

Después del acto se celebró una amenisima fiesta, saliendo los novios de viaje para vi-sitar diversas capitales penin-

Les deseamos buen viaje y una eterna luna de miel.



Doña Juana González Bautista (Viuda de Carbonell)

Falleció en Ceuta el dia 23 de abril de 1950, a los 74 anos de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. 1. P. Sus desconsolados; hijos, don José (comandante del Servicio de Automovilis...o de Marruecos), don Manuel (empleado de Casa Chavero), doña Dolores y doña Teresa; hijos políticos, doña Maria Castillo Perez, don Francisco Santiago Uzeta, don José Ortiz Martorell y doña Dolores Lara; nietos, primos y demás parientes

RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y as stan al funeral que, aplicado por el eterno descanso del alma de la finada, se verificará mañana lunes, dia 1, a las 10 de la mañana, en la iglesia parroquial de San José, de Hadu, favor que

# Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL Consulta de 1a3

Falange Española, 11

Teléfono

compre plomo, su procedencia. Administración. justificando Razón esta

VENDESE mica en polvo o trozos pequeños. 5.071. Madrid. Apartado

TRASPASA un buen local vivienda, sitio centrico, Razon en esta Administracion. SE TRASPASA una zapateria. Razón, Falange Española, 87

### Enseñanzas

OPOSICIONES convocadas. Senoritas y varones desde 17 años, no exigen titulo, 6.000 ptas. Preparaciones Contestaciones Academia San José de la Montaña. Canalejas, 27

MATEMATICAS, bachillerato, comercio. Clase a domicilio. Plaza Ruiz, 3-2.9

### Alguileres

DOS CABALLERUS necesitan habitación con pensión compieta en familia seria. Kazon Bar Campanero.

CAMBIO maquina escribir carro grande por pequeño o portable. Teléfono, 3-5.

DOCUMENTOS, pasaportes, ex-pedientes. Gestoria Albert.

REGISTRO de Patentes, Marcas Rotulos, Nombres Comercia-les. Gestoria Albert.

PARA marina y agricultura motores marinos, motores-bombas "Unicornio"". Entregas inmediatas. Gasolina Semi-Diesel, grupos moto-bombas, grupos electróge-nos.. Escriba hoy mismo pidiendo ofertas Corcega, 376, Barcelona. Dirección tele-gráfica "Unicornio". Talf. 278803.

# CRUZ ROJA

el número premiado anoche tué el

83



COSER Y



# NOTICIAS LOCALES

quirurgicamente, para extirpar-le el apéndice, nuestro queri-de al apéndice, nuestro querido amigo don Lorenzo Lesmes Boved, siendo su estado satisfactorio.

Mucho nos congratula deseándole un rápido y total restablecimiento.

### ENLACE MATRIMONIAL

Ayer, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, tuvo lugar el enlace matrimontal de la bella señorita Africa Guilién de la Rubia, con nuestro buen amigo y paisano, don Rafael López Moreno.

Actuaron de padrinos la madre del novio, doña Aurea Mo-reno, viuda de López, y el padre de la contrayente, don Juan Guillén Andrés.

alli salir en avión a Sevilla.

### MEJURADO

Se encuentra muy mejorado de las dolencias que padece, nuestro respetado amigo, es veterano periodista, don Cayetano González-Novelles y Moya. lo que celebramos, deseandole un pronto y total resta-blecimiento.

### REGRESO

Regresó de Melilla, nuestro querido amigo, don Juan Delgado Matres, de la razón social Vda. e Hijos de Enrique Deigado, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

# Concurso - Oposiciones

# Maestranza de Artillería de Ceuta

Se anuncian a Concurso VEINTE plazas de Alumnos de la Escuela de Formación Profesional Obrera de la Industria Militar, en la expresada Maestranza.

Las condiciones que han de reunir los aspirantes, así co-mo cuantos datos les afecten. se encuentran en las Oricinas de la Dirección de dicho Centro, a disposición de las personas a quienes pueda intere-

Los que deseen ingresar, deben haber cumplido 14 años sin llegar a los 16 el dia 1.º de Septiembre próximo. Las instancias solicitando el ingreso serán dirigidas al Director del citado Establecimiento y tener entrada antes del dia 31 del próximo mes de mayo.

Ceuta, 25 de abril de 1950.

# Don Ramón Ruiz Roja

Falleció ayer a los 46 añños de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición del

R. 1. P.

Sus desconsolados; esposa, doña Francisca Chacón de Hoyos; hermanos, don Francisco, don Antonio y don M nuel (del Comercio), padre político, don José Chacon Martin; hermanas politicas, doña Matilde Lazo, do-ña Isabel Zurita y doña Isabel San Martin; tios, primos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la conducción del cadaver, que se verifi-cará en el día de hoy, a las 13 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que agrade-

Vivia; Legión, 7

APARATOS PARA FLIT marca "FOGO" 13.90

"Droguería Roma". Cervantes, 8. Teléfono, 889.

# LOS DEPORTES CINEASTORIA

nuevos desplazimientos a marruecos, uno a Mérida y taquillas muy flojas, la "Electro" ha decidido ne participar en la promoción a Terce a Divi-

celebrara, por tanto.

Y la categoria regional tendrá un nuevo "nuesped".

Una estadistica de 10s co1egiados que "pitaron" en la Division de honor;

Con 15 partidos, Bienzobas y Arque; con 13, Azon, Asensi, Perez Kourisuez, Garcia Fernandez y Ome-nez Moi.na; con 12, Mairon, Fombona y Barueri; con 11, Rivero; con 7, Aurre; con 4, Mazagatos; con 2, trapote y Rey; y con I, Capanero (v), Galende, Boronat y Louso.

No, las tardes buenas o malas no entran en estas estadist.cas.

go próximo.

Se pretende que el grupo de l'anger-Larache y 13; Melilla, 11; Larache, 10; Alcazarquivir la dispute España, 3; y Maghieb, 3. por el sistema de Liga y el gClub que grabará su nom de Ceuta-l'etuan por ell- bre en 1950 en tal trofeo? Hoy

dor se enfrentara al del

ramos el maximo esquerzo de nuestros muchachos y que un

que decir la pizarra!

quilos.

un examen de reválida!

Si Ceuta puede vanagloriarse de haber dado jutholistas como ej 1921. Bravo y los dermanos esmes, el Marruecos español "produce" pugilistas de primerisima clase. Ben Buker, Salmeron, Luis Romero ...

IIBUENOS DIASII Por tercera vez se va a disputar el Ante la perspectiva de dos TCTTEO «COPA VARELA»

> En los dos anteriores venció el Ceuta, que posee el trolec en propiedad

El choque que hoy debia tener lugar en letuan no se kifien y España se enfrentan hoy en e. Estadio

El torneo "Copa Varela". ceuti lleva dos triun os conse-creado para rendir homen je cutivos en la competición que accon y recuerdo a hoy se inicia por tercera vez. quien tanto contribuyo a digni- - PEGUAR. ica y engrandecer el futbol de nuestra region (Exemo. senor don José E. Varela Igicoras, Alto Comisario de Espana en LA PROMOCON Marruecos), inicia hoy su tercer ano de existencia, teniendo como candidates al Atletico tetuani, U. D. Espana, Ma-Tamarit; con 10, Ecuave y smed el Aksa e imperio de El Hércules gaditano sustitutien. Debido a tener que litigar partidos de competicio ne nacionaies, no pueden optar esta vez a él Ceuta, Melilla, Larache, ni Español tetuani.

En las dos veces que fue dissado, la victoria sonriò al Ceuta, único equipo que pos.c Ya en danza la Copa va-rela, la Federa ion tante feo (hay que ganarlo dos vepropledad tan preciado trobién prepara la Copa Pii- ces consecutivas o tres altermavera que, probaptemen- nas) siendo esta la clasifica-te, "arrancara" el domin- ción final; Año 1948; Ceuta, 9 puntos, Atlético, 8; Laraune, 7, España, 0. Año 1949; Ceuta,

minatorias a doble parti- comenzará a despejarse la incógnita. Y formando parte de Como se sabe, en este esta jornada inicial, tendremos último grupo intervendran en Alfonso Murube un intere-Africa-Ceuti, Jadu,, Hacho sante Imperio de Riffien-U. D. y Tetuan C. F. y el gana- España de Tanger. Que es augurio de buen jutbol y volvera otro grupo para ver quien a dejar de manifiesto la pre- 21 de mayo dilucida la linal al cam- ponderancia y solera que esta peón melillense. competición adquirió ya en to da la region.

De Toledo... ¿que quieren Para este choque la expecta-ustedes que les diga? Que espe- ción es grande. Hay deseos de ver at team tangerino que aho-

na Alfonso Rey y de triunio o un empate comaria constatar la verdadera poten-nuestras esperanzas. | Cialidad de este Riffien nota Lo otro... 110 otro lo tiene blemente reforzado. Este opóndrá a su adversario la siguiente formación; Eulogio (Valle-En fin, poco falta ya cillo); Morant, Teo, Valero; para que la incógnita que Saura, Peña; Anta, Negre; de despejada. Y para que 11, Canario, Toto y Mauri. Un osotros nos quedemos trangran once. Al que deseamos quilos éxito y que en todo momento ¡Qué semanita, caballe tenga presente que el fútbol

> Si, no se extrañen. Luis Romero nació en Arcila alla por

Nada de cantidad. ¡Calidad! Esta es la norma que nos gastamos por aca!

¡Buenos dias!-PEGUAR.

# A IENCEKA

ye a la ciectro, en ei V grupo

Cordoba, la Nacional ha dispuesto sea el Hércules gaditano el que actue en el Grupo V de la promoción a Tercera División, cuyo calendario con sus modificaciones, ofrecemos al aficionado;

30 de abril Emeritense-Utrera

Utrera-Larache Alletico-Español

Utrera-Hercules Larache-Español

18 de mayo

.. ache-nercules Atletico-Utrera Español-Emeritense

Hércules-Atlético Utrera-Español Emeritense-Larache

Por haberse retirado del torneo la Electromecanicas de

Larache-Atl. malagueño

de mayo Hércules-Emeritense

14 de mayo Emeritense-Atletico

Español-Hé cules

28 de mayo

HOY DESDE LAS 3.

Co'umbia Pictures, presenta a los famosos artistas

# RITA HAYWORTH V GENE KELLY

# MODELOS

con Lee Bowman y Phil Silvers.

Graudiosa película en la que a mirara mujeres bonitas y un bello colorido.

Debido al éxito obtenido mañana se seguirá proyectando esta gran pelicula.

Proximamente: Spencer Tracy e Irene Dunne en

con Van Johnson, Lionel Barrymore y Esther Williams.

En breve:

# EL ANGEL GRIS

La mejor peticu a que se ha filmado

-- A de S----

Ante ei primer choque de la liguilla

# En Toledo reina gran expectación

Ayer por la tarde llegó el Ceuta

Toledo, 29. (Especial para puede deparar, sino lisa y sen-EL FARO).—Poco que añadir cillamente al factor terreno. A cales están persuadidos de que mos en Palomarejos", esta es alcanzarán la victoria. Y tam la expresión generalizada. bien los dirigentes o aficionados con quienes hemos conver- actúa en su terreno cuenta sado se muestran partidarios con una ventaja indudid Lo más curioso del caso es que La segunda vuelta, en los ni unos ni otros atribuyen es trecho. En primer lugar

a no ser que hoy nos hemos de- esto, a la ventaja de actuar en cidido a pulsar la opinión ge- casa, se aferran todos. "Gana-neral. Todos los jugadores lo- remos porque para eso juga-

Indudablemente, aquel que de que aquella se producirà. re de esto a que tal ventaja derive en un éxito... media cierto dias 4, 11, 18, 25 y 29 o ju-l ta su contianza a que el To- que saber aprovechar debidanio, jugandose en la primera ledo juega más ni tampoco a mente dicha ventaja. Después, de ellas el Hércules-Español. que su potencia actual se la que el fútbol y la pujanza del adversario no sepan salvar ese obstàculo. Since amente creemos que el factor campo no influirá mañana decididamente en este Toledo-Ceuta. El cuadro africano ha pasado por terrenos mucho más dificiles que el de Palomarejos y.. ¡ahi está su clasificación en el V Grupo! Una clasificación que precisamente le repo taton sus muchos éxitos fuera, en cam-pos adversos y terrenos desconocidos. Por otra parte, hoy no ocurre lo que ayer. Hoy la clase, la técnica y el buen fondo suelen salvar las mayores des-

# MALES DE LOS PIES RANCI CO DE LA CRUZ Practicante en Medicina y Cirugia Ciru, ano redicuro-callista

TRATAMIENTOS EFICACES PARA PIES DELICADOS Uneros, Juanetes, Cailos, Durezas, Uñas hipertrofiadas, pies

TRATAMIENTOS ELECTRICOS Y MANUAL SIN DOLOR MASAJES TERAPEUTICOS

CONSULTA de 6 a 8. Ca vo Scte o, 24. le éfono 1030

ventajas. Y a esta clase, a esta técnica y a esta buena preparación que posee el Ceuta, también cabe darle un buen margen. Cuando menos, el margen de que será un adversario de calidad y cuidado, al que sólo podrà de rotarsele si también se le juega mucho y bien y se derrochan facultades. En partido de tanta in.portancia, ¿qué puede significar el factor te-

El ambiente, repetimos, es de enorme expectación y el Ceuta tenemos noticias de que desde hoy se encuentra en Madrid. También llegara hoy en avión su presidente que, acto seguido, parece se encaminará a los locales de la Federación Española para solicitar ayuda económica en los desplaza-mientos a Canariás.

### Gran expectación en Toredo ante er partido de hoy

Toledo, 29. (Por teléfono). -Ha liegado el equipo del Ceuta en perfectas condiciones. Viene muy animado.

Se anuncia que la alineación toledana serà la siguiente;

Avila; Campos, Zori, Sanz; Larrubia, Rubichi; Florencio, Luego, Sauer, Sanz y Llonete.

La afición de Toledo se muestra optimista ante el encuentro de esta tarde, optimismo que se agiganta según se acerca la hora del partido. La presencia de Zori ha causado expectación pues se encuentra en un gran momento.

Por todo esto reina gran animación, ya que por otra parte, se considera al Ceuta como un equipo muy fuerte.-GO-MEZ.

THERE HE HE





# Hoy juegan

COPA GENERA ISIMO

Madrid-Tarragona Málaga-Atl. Madrid R. Sociedad-Valladolid Sevilla-Coruña Atl. Bilbao-Españo Celta-Oviedo Barcelona-Santander Mallorca-Valencia

### SEGUNDA DIVISION

Alcoyano-Murcia ASCENSO A SEGUNDA Caudal-San Andrés Logrones-Aviles Tortosa-Huesca

> Tenerife-Las Palmas Toledo-CEUTA Imperial-Melilla

PERMANENCIA EN TERCERA Burgos-Valdepeñas

PROMOCION A TERCERA .

Ravo-Berbes Ponferrada-Vimenor Vetusta-M. Prado

Calahorra-Basconia Eibar-Anaitasuna Binefar-Real Union

Igualada-E. Industrial Manresa-Poblense Vinaroz-Acero

Conquense-G. Abad Novelda-Villena

Emeritense-Utrera Larache-Atl. malagueño

COPA VARE A

1. Riffien-España Maghreb-Atlético SEGUNDA REGIONAL Cantera-Alcazaba Sevillana-Marruecos Tanger Fez-R. Martin

# MIROSPA NUMERO 138

HORIZONTALES. - 1 .- Torero célebre. 2.—Metal. (al rev) Rio africano. 3.—Adverbio (al rev) En América; maroma. .4-(al rev) Machete que usan los indios de Filipinas. 5. Receioso. 6.—Publicarán. 7.—En la tin; padre. 8.-Villa de la prov. de Alicante. Consonantes igua les. 9 .- Pedazo largo de una cosa delgada. Nueva. 10.-Delinquir.

VERTICALES. - 1 .- Partidario del monotelismo. 2 .--Circulo. (al rev) Nombre de le-tra Repetido. 3.—Adverbio. Pasaré en silencio una cosa. 4.--Membrana de los peces. Campeon. 5 .- Articulo. Demen-6.-Fabrica. Consonante repetida. 7.-Familiar. Siglas comerciales. Acusada. 8 .- Meter la bola en uno de los agujeros de la mesa de billar. SOLUCION AL CRUCIGRAMA

NUMERO 137

HORIZONTALES. — 1.—Debutare. 2.—Ira. Efes. 3.—Ire. aiT. 4.—arom. 5.—Regalare. 6.-aranimal. 7.-Lave. 8.-Bol. Da. 9 .- oraP. noD. 10 .-Suspende.

VERTICALES. - 1 .- Ditirambos. 2 .- Ere. Er. orU. 3 .- Ba. Agallas. 4.-Grana. PP. 5.-Te. Olivo. 6 .- Afamame. NN. 7. Rel. Ra. Dos. 8 .- Estrella-



# EL FARO EN ALGECIRAS

NUESTRA CIUDAD

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Carlos Maria Rodriguez de Vaicarcel, estuvo en Algeciras con objeto de asistir a la inauguración de una entidad industrial y seguidamente, marcho a 5an Roque, donde asistió a la inauguración y bendicion de un local para la Escuela nacional de niños, de aquella barriada.

EL RVDO. P. FRANCO

De paso para la estación de San Roque, donde asistio a la inauguración y bendición de la nueva escuela, estuvo en Algeciras el Rvdo. P. don Jose Maria Franco y Delgado, inspector de Primera Enseñanza y canónigo de la Santa Iglesia catedral.

### CASINO CINEMA

Sesión continua desde las siete.

La superproducción LA CAL E SIN NOMBRE Mark Stevens y Richard Windmark.

### CINE FLORIDA

Sesiones a las 7, 9 y 11. Estreno de la superproduc-

**EUGENIA GRANDET** Por Alida Vally.

EL GOBERNADOR CIVIL EN PROXIMA LLEGADA DE DON ROMUALDO DE TO EDO

A primeros de mayo es esperado en nuestra ciudad el director general de Ensenanza Primaria, don Romualdo de Toledo, el que presidira varios

MANANA, BENDICION DE LAS ESCUELAS DE LA VIRGEN DE LOS MILAGROS

Mañana lunes se celebrará en la barriada del Rinconcillo el acto de bendecir las nuevas escuelas de la fundación de la Santisima Virgen de los Milagros. A continuación será oficiada una misa.

DEPORTES Hoy, encuentro Balompédica-Algecifas

Los "eternos rivales" vuelven a enfrentarse esta tarde en el campo del Calvario, en parti-

do amistoso. El encuentro ha despertado gran expectación pues hay gran deseo de ver nuevamente a los dos "onces" frente a fren-

NUEVA ADJUDICACION DE LA PLAZA DE TOROS Hemos dado varias veces la

noticia de la adjudicación de la plaza de toros. Por dos veces dicha adjudicación quedo anulada. Pero de nuevo nos anuncian, y parece que ahora definitivamente, que el asunto ha quedado arregiado.

Por el bien de la afición y por el beneficio de Algeciras esperamos que ahora sea de verdad, a fin de que podamos ver espectáculos taurinos en nuestra plaza.



EL SENOR

# **Con Antonio Muro Calderón**

(Jefe de Negociado de 1.º clase de este flustre Ayunramiento)

Falleció en él dia de ayer a los 62 años de edad, des-pués de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados; esposa, doña Matilde López Can-sino; sobrinos, doña Ana, don Antonio, don Luis, doña Mercedes, don Diego y doña Dolores (ausente); primos y demás familiares y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan a la conducción del cadáver que se verificará en el dia de hoy, a las 14 horas, desde la casa mortuo-ria hasta el sitio de costumbre, favor que agradeceran.

Vivia: Plaza de Abastos Vieja

# **Doctor Adulfo Sánchez Hiecke**

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Calvo Sotelo, 6, 2º, izquierda. Teléfono 760



### POR 12 PESETAS

COMO PROPAGANDA de estos Estudros, se le confeccionará y remitirá por correo, artistico se lo de plata con foto-esmalte. Remita Vd. fotografia, de cual-

quier tamaño y calidad, y medida del dedo en una tira de papel a ESTUDIOS MADRID .- Calvo Asensio, 11. Madrid

Se necesitan representantes.



Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor ayudante de la clínica de enfermedades in-

lantiles dei Hospital Central de Sevilla.

MEDICINA GENERAL Y NINOS

CONSULTAS: En Ceuta, de 3 a 5. Tte. Arrabal 11. - Tif - 28
En Jadú, de 6 a 8, en Tte. Cnel. Gautier, 12. Tif 183

Diatermia (onda corta) y lampara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8. Falange Española, 63

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO, 736

Teléfono, 547

# Acción de España DEPORTIVA en MARRUECOS

### LA OBRA MATERIAL

esperanzada de dos pueblos mando un frente de trabajo, freternales. La Acción de Espar cuya garantia de triunto es la mision histórica, ha sido reco- tinuidad de la acción. pilada cumpiidamente en un la vez, exponente, compendio los mas trascendentales acierquehacer a través de un tiem- edición del volumen por S. E. po denso de preocupaciones el Alto Comisario, teniente ge-creadoras. Una legión de hombres en la dura briega --son el delegado de Obras Públicas palabras del teniente general Varela-- no descansó para ha-cer fructiferas estas tierras, lo que constituye un fomidable de Educación y Cultura, con la alegato de la capacidad española.

Como venas multicolores se extienden por el mapa caudales de vida nueva tejiendo el armazón fi ico del Marquecos soñado. Entre campos de labor poblados y montes yermos, al-zanse como hitos de una raza civilizadora sobre el paisaje verde y ocre, la blanca luz caliza de las Intervenciones, diriamos que la creación más genial de nuestro Protectorado. Y por doquier, obras y mas obras, puentes, conducciones h d aulicas, carreteras y ca-m nos, zocos, escuelas dispen-Bar os médicos, instalaciones, fuentes y mezquitas. Todo ello con pieno impulso, como mo-vido por los invisibles hilos co. diales que parten del corazón y el cerebro desde Tetuan dende velan incansables los altos organismos.

En el Plan quinquenal se resume magnificamente la Acción de España en Marruecos. Tres nombres refulgen con valor propio, tres Altos Comisarios que calaron hondo en el alma, en las necesidades y en el exacto concepto de Marruecos. Ciertamente ha quedado expresado; Jordana, el gasta-dor que abrió la trocha; Orgaz, el planificador; Varela, el rea-lizador. El problema funda mental era asegurar la subsistencia de la Zona, con relativa autarquia y para ello habia que fecundizar los campos y reorganizar la producción, aprovechando îă riqueza natural del agro marroqui; después, vigilar la sanidad, construir viviendas higienicas y económicas; luego, llevar hasta los últimos rincones la instruccon a finn, y asi, alcanzar en una ininterrumptda a .... u y construct va un auge ascendente para i ragrandecimiento de Marruecos.

quinquenal comprende obras hidraulicas de orden\_c on portu ri , de cam nos, ag icola, forestal, de ferrocarriles, de ordenación urbana y

Era preciso ver condensada de transportes. Nada podria en el papel impreso la obra superarse sin el espiritu de material de Marruecos, porque misión que anima a la Alta Cosu alor espiritual ya trascien- misaria que con tan valiosiside por si solo en la cohesion mos colaborares cuenta, iorna en Marruecos, que tanto rectitud de pensamiento, la contiene de afan humano y de tirmeza de voluntad y la con-

Este libro que comentamos excepcional volumen que es, a resume nada menos que uno de sintesis de este inquieto tos de España. Patrocinada la y Comunicaciones, don Vicente Martorell Otzet, y por don Tomás García Figueras, delegado colaboración de técnicos y especialistas, se nos ofrece como un inapreciable regalo para nuestro sentimiento españoli-

> La presentación material del volumen merece los mayores clogios. Lujosamente impreso a varias tintas en papel couchet, contiene mapas, croquis, graficos, indices, estadisticas, pianos, fotografias -entre ellas, abriendo la obra, las del Caudillo, del Alto Comisario y de Bertuchi, múltiples datos interesantisimos y una documenta. da información de la obra reatizada y del Plan quinquenal en proyecto.

Era necesario -y de ahi nuestro ferviente aplauso-que la Acción de España en Ma ruecos -asi, con mayúscu- da, resultó ser kedención la- que se ext endo cual vital rol, refugiada española. palpitación por campos y ciudanes, quedara amorosamente recogida en la mano, con bella encuadernación y al alcance de los ojos, en la biblioteca intima.-DARO.

# Contra el analfabetisno en España

(Viene de la primera).

como nadie la preocupación por la cultura y por cuanto pueda contribuir al progreso y al engrandecimiento de la España que él redimió de la guerra y conduce en estas horas inquietas del mundo que no acierta a encontrar la paz".--

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

83

### Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

> LABORATORIO DE ANALISIS Transfusión de sangre y Plasma Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

# Acuerdos de la Federación Española de Fútbol

Madrid.— La Federación Es-pañola de Fúlbol ha tomado entre otros los siguientes acuerdos: Rec amar del comité organizador de los campeonatos del mundo la designación de España, como cabeza de serie por estimar que su historial deportivo merece disfrutar de la misma consideración que Inglaterra, Italia y Brasil.

Vista la situación creada en el segundo grupo de promoción a Segunda División tomar las medidas necesarias para lograr el vdecuado desarrollo de esta fase.

Londres. - Acaba de terminar el partido final de la Copa de ha obedecido», dice el organo inglaterra, entre el Arsenal y el del partido comunista «L'Huma-Liverpool, ganando el primero uité», al comeutar la expulsión

# ELFARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCIONY ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799. - Apartado de Correos, 188. = CEUTA

# Revuelo comunista por la destitución de Joliot Curie

# Acusan a Bidault de obedecer órdenes de los millonarios norteamericanos

Paris, 29,- «Los belicistas nor- | cargo de jefe de la Energia Atótesmericanos han ordenado y el mica francesa. Esta expulsión jefe del Gobierno francés, Bidault — añade el periódico—es un pa-I del comunista Joliot-Curie de su

-añade el periódico-es un paso más hacia la guerra, hacia el uso de las armas atómicas por los bandidos imperialistas».

En parecidos términos comenta el caso el periódico «Liberation».

Los dos diarios piden que esta expulsion de Joliot-Curie se convierta en una consigna para el desfile del primero de mayo. Añade que la multitud se debe reunir en la plaza de la Bastilla y aclamar cal gran sabio Joliot-Curie, eliminado de su puesto por el hombrecillo que dirige la politica de los millonarios nortea. mericanos en Francia>.--Efe.

### LOS EMPLEADOS DE LA ENERGIA ATOMICA SUS-PENDEN EL TRABAJO

Paris, 29. - Los empleados v los ingenieros de los laboratorios de energia atómica de Fort Chatillón han suspendido el trabajo a las cuatro de la tarde de ayer. Varios colaboradores de Joliot-Curie han firmado una declaración de protesta por la expulsión que califican de grave error.

«Creemos - dicen en la declaración- que el cargo de alto Comisario no supune ninguna res-tricción de la libertad de expresion en la persona 'que lo obs-

> LOS PROBABLES SUCE-SORES DE IOLIOT-CU-

Paris, 29.—En los circulos cien tificos y politicos se dan tres nombres de sabios franceses como posibles sucesores de Joliot-Curie.

Se trata de Jean Thibaud, Francis Perrin y Auger, los dos últimos miembros de la Comisión de Energia Atómica. - Efe.

# Actividades de los rojos españoles en Francia

# En un tiroteo con la Guardia Civil mueren dos s. A. 1. el Jalifa- preciosas terroristas. - Descubrimiento de un asesinato en Toulouse

da, resultó ser Redención Que-

De las averiguaciones de la Policia gala se vino en conocimiento de que el crimen habia sido cometido por la organización comunista de dichos repatriados y procedió a la detención de varios de ellos. entre los cuales destacaban Manuel Roldán y Manuel Diaz del Valle. Como fambién habia desaparecido el marido de Redencion, llamado Miguel Muntaner, se creyó que igualmente habria sido victima de la venganza de sus complices.

El misterio sobre su paradero, que ha dado mucho que escribir a la Prensa francesa, na quedado aclarado en España, precisamente en las proximidades de la frontera pire naica. Miguel Muntaner era enlace entre los terroristas de Francia y España. El dia 30 de marzo cruzó la frontera con otros individuos, viniendo Barcelona, pero perseguido de cerca por la Guardia Civil, retrasó su regreso que intento efectuar el dia 7 de abril.

En las cercanias del pueblo fronterizo de Massanet de Ca brenys, (Gerona), la Guardia Civil dió el alto a dos individuos sospechosos, que se dirigian a Francia clandestinamente. Estos hicieron fuego contra los agentes de la autoridad, entablándose un tiroteo en el que resultaron muertos ambos malhechores, uno de los cuales era el desaparecido Miguel Muntaner, esposo de Redención Querol. En su poder fué hallada documentación, una ametralladora y otras armas y municiones.

Todos los protagonistas del suceso eran afiliados al partido comunista, excepto la victima de Toulouse, Redención

Barcelona, 29.—Recientemen- Querol, que lo era al partido te la Prensa francesa se ocu- socialista unificado de Catalupó del hallazgo, en un lugar próximo a Toulouse, de un baúl que contenía el cadaver de una mujer que, identifica- motivado roces entre ambas organizaciones. Miguel Muntaner, perseguido en España, retrasaba su regreso a Fran-cia. Su esposa fué a protestar a Diaz del Valle, que era el jefe comunista del Midi francés, sosteniendo una violenta discusión, en la que la Querol amenazó con separarse de la tenta».-Efe. organización y dar cuenta a la Policia francesa de las actividades de los exilados españoles en Francia. Diaz del Vaile y Roldán procedieron entonces a asesinarla. Un pescador la encontró en el Garona. Esto ocurria el dia 6 de abril, y su marido Miguel Muntaner moria en España al dia siguiente.-CIFRA.

# Dr. Juan Martinez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

# **VENEREO Y SIFILIS**

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO, TELEFONO 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

# Dr. José Mavarro Martinez

# Médico Puericultor Títulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

RAYOS

General Yagüe 12 1º Teléfono 790

Ceura de 4 a 7